
Herr Behncke erläutert, dass im Rahmen einer Schulleiterkonferenz der Wunsch 
entstand, dem Schulausschuss einmal einen konkreteren Einblick in den Schulalltag, 
insbesondere vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie, zu geben.  
 
Die Schulleitungen aller Schulen stellen im Anschluss Berichte vor, insbesondere zu 
Schwerpunktthemen wie zum Beispiel Corona-Testung in der Schule, pädagogische 
Herausforderungen und entsprechende Förderung, Umgang mit Eltern, 
Hygienekonzepte oder Digitalisierung.   
 
Eine schriftliche Ausarbeitung der Berichte ist der Niederschrift als Anlage zur 
weiteren Verwendung beigefügt.  
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis und bedankt sich für die Darstellung der großen 
Herausforderungen im Schulalltag.  
 


